

Orquesta del Lyceum de La Habana invita a memorable espectáculo



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 9 jul (RHC) La Orquesta del Lyceum Mozartiano de La Habana alista hoy cuerdas y partituras para ofrecerle este jueves al público un memorable espectáculo, con el cual despedirá una temporada de conciertos.

La Catedral del Centro Histórico será el escenario para dicha celebración, que contará con la dirección de José Antonio Méndez Padrón y el talento de la soprano Samantha Correa.

La artista interpretará Cuatro últimas canciones para soprano y orquesta, de Richard Strauss, una de las últimas obras compuestas por el músico alemán, con textos de Hermann Hesse y Joseph von Eichendorff.

El programa también incluye Pavana, de Gabriel Fauré, y la Sinfonía no. 45 de Joseph Haydn, conocida como Abschiedssymphonie o Sinfonía de los Adioses.

De acuerdo con la convocatoria al concierto, se unirán a esta festividad los jóvenes de la Academia Orquestal de La Habana, iniciativa creada por la orquesta para la formación de futuros músicos de atril.

La Orquesta del Lyceum Mozartiano de La Habana surge en 2008 como uno de los principales proyectos culturales de la Oficina del Historiador de la ciudad.

Su debut internacional fue en Mozartwoche (Semana de Mozart 2015), en la ciudad de Salzburgo, Austria, considerado uno de los festivales más importantes de la música de concierto en Europa.

Luego, llevó su arte a las ciudades estadounidenses de Boston, New York, Filadelfia y Miami. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/386922-orquesta-del-lyceum-de-la-habana-invita-a-memorable-espectaculo>



Radio Habana Cuba